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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0024/2018 Datum: 02.03.2018 

 

Verfasser: 04-BIZ-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Schienenhaltepunkt "Stadtmitte" 

Gremienweg: 

15.03.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 

 

 

Der Schienenhaltepunkt Stadtmitte wurde als Infrastrukturmaßnahme zur BUGA 2011 mit Zu-

schüssen des Landes gebaut. In vorangegangenen Anfragen zu den Gesamtkosten antwortete die 

Verwaltung stets, dass die Zahlen noch nicht vorliegen. 

 

Die BIZ-Ratsfraktion fragt an: 

 

1. Wie hoch waren die Kosten für den Schienenhaltepunkt insgesamt? 

2. Welche Regelungen oder Rechnungen stehen noch aus? 

3. Wurden inzwischen alle Prozesse beendet? Wenn nein: Welche Streitfragen sind noch zu 

klären und vor welchem Gericht? 

4. Wann rechnet die Verwaltung mit der Vorlage der Schlussrechnung? 
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